

CAI^R EAS
C188
No. 11 June 4, 1975
DOCS



Ottawa, Canadá.

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES ÉTRANGÈRES

OTTAWA
AÑO III, No. 11

JUN 3 1975

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
REFERENCE

4 de junio de 1975

Acontecimientos económicos canadienses en 1974, 1

Ayuda de emergencia a Vietnam del Sur y Camboya, 2

Estados Unidos y Canadá discuten el ambiente y firman un acuerdo meteorológico, 3

Meteorología decimal, 4

Canadiense candidato a la jefatura de la FAO, 4

La torre CN completada en tiempo récord, 5

Subvención a Colombia para estudios del rango de la mujer, 5

Britannia Airways elige un simulador de vuelo CAE para Boeing 737, 5

Acuerdo multinacional de minería oceánica, 6

Canadá obtiene premio cinematográfico británico, 6

Tranvías económicos en energía para Toronto, 6

Acontecimientos económicos canadienses en 1974

A pesar de las condiciones económicas mundiales desfavorables, la producción y empleo se mantuvieron relativamente bien en Canadá en 1974.

La reducción de suministros internacionales de petróleo en la primera parte del año tuvo pocas repercusiones en la actividad económica del país. Los gastos domésticos permanecieron relativamente elevados hasta bien avanzado el año, cuando las inversiones en instalaciones de producción, en particular, proporcionaban un fuerte apoyo a la economía. Sin embargo, conforme progresaba el año, la crisis económica exterior se hizo sentir cada vez más en la demanda y precios de las exportaciones canadienses. Además, la demanda extremadamente boyante de ciertos sectores nacionales comenzó a disminuir, en especial en el caso de viviendas, automóviles y otros artículos no fungibles. Sin embargo, con una demanda interior relativamente fuerte, las importaciones continuaron ascendiendo rápidamente y, en la segunda mitad del año, Canadá se encaró con un movimiento comercial adverso y el deterioro marcado de la balanza de pagos. Hacia finales del año, la producción disminuyó, se redujo el crecimiento de empleos y aumentó el desempleo. Los precios interiores continuaron su subida a mayor velocidad y los esfuerzos de los trabajadores para mantener su posición relativa o incluso mejorarla, resultaron en una gran presión alcista.

Desembolsos más elevados

En términos monetarios, los gastos totales de Canadá promediaban en 1974 el 17% más que el año anterior. La mayoría de este aumento reflejaba el alza del 13%. El 3,5% de crecimiento anual de la producción real de artículos y servicios fue bastante menor que el registrado en los tres años anteriores, limitándose a la primera parte de 1974. Después de las grandes ganancias de los meses